

一般社団法人今ここ 広報誌

令和6年10月発行

皆さんこんにちは。私たちアウトソーシングオフィスMIRAI.は、今年10月で5周年を迎えました。今回は、「アンテナショップをリニューアル」などの出来事を中心にご紹介いたします。

『アンテナショップ大改装』 ～より良い売り場へと～

○アンテナショップの大リニューアル！



令和6年の2月上旬、今ここのスタッフさんと利用者さんにより、福井市のショッピングシティベル内にある、アンテナショップの大改装が行われました。

具体的には、スタッフや利用者さんの待機所を整頓して売り場面積を増やし、商品棚の配列も見やすいように大きく組み替え、お客様により快適で見やすく買い物して頂けるようになりました。

近くに来られた際は、ぜひ新しくなった店内を見ていってくださいね。

○オリジナルの缶バッジも

さらに2月からは、利用者さんのイラストを使った、オリジナルの缶バッジ作製も始まり、リニューアルしたアンテナショップで販売するようになりました。

動物や人など様々なイラストの物がありますので、気になる方はアンテナショップをのぞいて見て下さいね。



○革細作りも開始！

2月には、講師の方をお招きして「革細工ケース」の作り方を、5回にわたって利用者さんが学びました。

この企画は、「障がい者アートプラン」という公募イベントに、その利用者さんの案が通ったことで実現し、利用者さんは真剣な表情で講義と作業に集中していました。



『フクシヨソ相談会』 ～今ここの取り組みを紹介～



○春のイメージの柔らかなイラスト

令和6年の2月には、鯖江市にある寺院さんの依頼で、私たちMIRAI. がチラシを作成し、イラストから写真、文章まで一貫して作成いたしました。

イラストは冬に作成されましたが、春のうらかな陽気をイメージし、利用者さんが桜をモチーフにした柔らかい雰囲気イラストを作成して下さり、好評でした。

○フクシヨソ相談会開催！

2月には、福井市ベルのあじさいホールにて、県内の福祉事業所が集まって事業内容の紹介を行う「フクシヨソ相談会」が開催されました。

私たち今ここのは、会場内2カ所のブースで、ハンドメイド作品の販売と事業内容紹介を行い、多くの方々に訪れて頂きました。



○革細工トレイ、ついに完成！

そして3月には、前月から利用者さんが製作していた革細工のトレイがついに完成し、福井県庁のホールで展示されました。

このトレイは、利用者さんが「障がい者アートプラン」という企画に応募して製作が実現した力作で、多くの方が革細工の美しいフォルムに見入っていました。

この広報誌についてのお問い合わせは、こちらからどうぞ↓

一般社団法人 今ここ
 (アウトソーシングオフィスMIRAI.)
 〒918-8105 福井県福井市木田3丁目3113-2
<http://imakoko.or.jp> mirai@imakoko.or.jp
 TEL 0776-63-6859

